



# 最上校だより

教育スローガン “どの生徒も伸ばす、伸びる生徒はさらに伸ばす”

平成28年(2016年)度  
第4号  
12月16日 No. 155  
TEL 0233-43-2349  
www.shinjokita-h-b.ed.jp

## 芸術の秋 第51回最上校文化祭が行われました

日に日に朝晩の冷え込みが増し、校舎の周りの紅葉も見ごろを迎えた10月22日、第51回最上校文化祭が実施されました。今年は「最上の祭りはまだ終わらないでください」をテーマに、生徒会が中心になり行われ、最上校らしく1人1人が輝ける文化祭となりました。当日は多くの保護者の方々にも御協力頂き、誠にありがとうございました。また、大船渡の皆様から講演して頂き、貴重なお話を伺わせて頂きました。文化祭を終了した後の生徒達の顔は達成感に溢れておりました。クラスの団結もより一層深まったものと感じます。



大船渡ボランティアの報告



最優秀賞！安定の発表でし クラスの団結も強くなりました！ 初めてのクラス発表 頑張りました 心地よい音色に癒されました♪

## 修学旅行 ~ 京都・大阪方面に行きました ~

11月8日から11日の3泊4日間の日程で、2年生が京都・大阪方面に修学旅行に行ってきました。

当日の朝、学校で出発式を行い、仙台空港から関西方面に向かいました。大阪では生憎の雨でしたが、USJ では待ち時間も少なく友人とアトラクションを楽しみました。奈良では薬師寺・東大寺を見学し、大仏の大きさに驚きました。京都では、伝統のある街並みや趣のある建物に感動していました。最終日に訪れた神戸では、神戸異人館や南京中華街に行き、異国の雰囲気を感じてきました。

修学旅行を通じて、集団行動の難しさ、他者を尊重する気持ちや協調する心を持つことができたのではないのでしょうか。高校生活の良き思い出の1ページになったようです。



USJにワクワクドキドキ・・・



沢山の鹿に囲まれながら



仁王像は  
大きいな



神戸ポートタワー前にて



金閣寺前にて



恒例の鹿せんべい



中華街で何食べようか・・・

# 公開授業研究会を実施しました

平成28年度最上校公開授業研究会が11月18日に実施されました。

今年度は「総合的な学習の時間」を公開し、1年生は「ソーシャルスキルトレーニング」、2年生はキャリア教育の一環である「職業観について」の授業が行われました。

当日は、県内各所から多くの教育関係者の方々がおいでになり、とても活気のある公開授業研になりました。

1年生のソーシャルスキルトレーニングでは「アンガーマネジメント」を教材として、怒りのコントロールを学びました。生徒の感想からは、「カッとなった時に、自分の怒りをコントロールするために数を数え、気持ちを別な事に向ければ、感情を抑えられることを知った」や「マイナスな気持ち(言葉)をプラスに考える方法や考え方を知ることができた」などが感想として聞かれました。

2年生の職業観を育成するために、「何のために働くのか」「働くために今何をしなければならないのか」というテーマのもと、グループ活動を中心に実施しました。授業ではICTを活用し、視覚的にも分かりやすく進められました。2年生は7月にインターシップの経験もあり、「仕事に就く」ことに対して、真摯に考え授業に取り組む姿勢が印象的でした。



1年「ソーシャルスキルトレーニング」



2年「職業観について」

## 保健指導が行われました



11月9日、3年生と1年生の保健委員による、最上中への出前授業が行われました。この活動は毎年行われ、中学校との交流の一環となっています。今年度はコミュニケーションスキルアップとして、「パーソナルスペースの理解」、そして薬物・タバコを勧められた時の断り方をロールプレイにて説明しました。中学生は真剣なまなざしで聞いていました。分かりやすく丁寧な発表で好評を頂きました。

11月24日には2年生を対象として、「運動と栄養と健康の関係」と題して講話をいただき、その後、体を動かすことを通してカラダそのものの健康を意識しようと、最上町健康運動指導士の沓澤さんより、エアロビクスの指導を受けました。2年生は非常にいい笑顔で一息懸命に取り組んでいました。



12月7日は、3年生が社会に出る前に、健康・お酒とたばこについて、永井医院看護師、間絵里さんより講話頂きました。生活習慣病にならないためには、食事と運動が大切で、高校を卒業してからは運動する機会が少なくなるため慢性的な運動不足になりやすいこと、だからこそ意識して運動することが大切だと教えて頂きました。そして、意識して様々な情報をキャッチし、自分で判断し実践する力も大切だとお話しがありました。未成年の飲酒・喫煙は未発達な体の細胞を破壊させることにつながり、全身の臓器に負担をかけ、様々な病気を早期に

起こす可能性について写真を提示しながら説明して頂きました。

## 3年生 進学・就職 内定状況 (平成28年12月9日現在)

### ○ 進学

【 4年制大学 ・ 短期大学 】

- ・東京農業大学
- ・羽陽学園短期大学 ・東北文教大学短期大学部
- 【 専門学校 】
- ・大原簿記情報ビジネス医療福祉専門学校 山形校
- ・新庄コアカレッジ

### ○ 就職 (以下企業名順不同)

- 【管内】 (有)舟形マッシュルーム、沼田建設(株)、(株)エコ産業、(株)ヤマトテック(株)みねた ドコモショップ新庄南店、(株)新庄・鈴木・柴田組、(株)早坂建具製作所、(株)食のカコーポレーション、(株)横山自動車、(株)エッサム新庄工場、(有)大沼産業(有)日通プロパン青木商店、(株)ジャパンケアサービス
- 【管外】 社会福祉法人たいよう福祉会、(株)おーばん、(株)ニチイ学館、ミヤビ企業(株)北日本羽黒食品【ブルボン】、(株)グリーンデリカ山形工場
- 【県外】(株)オオゼキ 【公務員】 自衛官候補生(陸上)